



# 四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校  
学校だより 第27号  
平成29年12月22日

## 子どもたちの成長に感謝！

78日間あった2学期の最終日を迎えました。

2学期始業式で、小学生の投稿記事を読み上げ、今学期の取り組みについて考えてほしいと川中生のみなさんに投げ掛けました。その投げ掛けにみなさんは、「一瞬・一秒」を疎かにすることなく、「一度きり」の平成29年度2学期を、学級・学年の枠を超え、全校生徒が力を合わせ、「記憶の中では永遠」となる達成感溢れる学期にしてくれました。この川中生の成長ぶりを、保護者及び地域の方々と共有できることが、私たち教職員にとって、何よりも喜ばしいことです。また、本日まで大過なく学校生活を送ることができましたのも、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のご理解とご協力によるものであると感謝申し上げます。

終業式ではお子様に、「ありのままの川中生として、胸を張って進んでいきましょう」と呼び掛けました。保護者の皆様には、ありのままのお子様を受け入れ、人生の先輩としてアドバイスいただけると幸いです。

さて、明日から始まる17日間の冬休みにおいて、お子様のけがや病気、事故に十分お気をつけていただき、1月9日（火）には、元気な姿でご家庭から送り出させていただきますようどうぞよろしく願いいたします。

【大掃除の様子】



## 男子・川越 9位健闘 (平成29年12月18日(月)付け中日新聞三重版見出しと同タイトル)

12月17日（日）に滋賀県希望ヶ丘文化公園施設で開催された第25回全国中学校駅伝競走大会に三重県代表として出場した本校男子チームの6人がタスキを繋ぎ、58分24秒でゴールを駆け抜け、堂々9位という素晴らしい成績を残すことができました。控え選手3人を含む9人の選手を私は誇りに思います。また、私たちが計り知ることのできないプレッシャーに押し潰されることなく、確実にタスキを繋ぐ姿に感動と勇気を与えてもらいました。選手たちのここまでの弛まぬ努力や女子チームの惜しみないサポートを知る私たちだからこそ、この感動や勇気を共有できるのだと感じています。そして、三泗地区大会から共に練習してきた男女合わせて約40名のみなさん、本当にお疲れ様でした。

遅れましたが、現地まで応援にお越しいただきました町長、教育長、関係者及び保護者の皆様に感謝申し上げます。

なお、大会終了直後、町長様には、選手への労い及び保護者・教職員の応援への謝辞を頂戴いたしました。18日（月）午後、改めて教育長様とご来校くださり、全教職員に感謝の意を伝えていただきました。このように絶えず温かい見守りをいただく中、新しい年を迎えましても、私たち教職員は、「豊かな人間性と自ら考える正しい判断力と実践力がある生徒の育成」に尽力してまいります。保護者の皆様には、新年になりましても変わらぬご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

